



Ignacio Mier descarta desbandada de sus seguidores hacia el Frente Amplio por Puebla



El diputado federal de Morena, Ignacio Mier Velazco, rechazó que sus seguidores hayan huido al proyecto del Frente Amplio por Puebla, como lo dijo el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien busca la candidatura al gobierno de Puebla.

Incluso, el morenista aclaró que fue a él, a quien lo buscaron para sumarse, no obstante evitó dar nombres de los personajes y para qué cargo.

En este sentido, consideró que el alcalde emanado del PAN, lanzó el anzuelo para ver quien caía pero no 'se le hizo', tras enfatizar que está cometiendo errores y no lo distraerá.

"Él lanzó un señuelo para ver si lograba pescar algo, lo único que va a pescar es un resfriado porque están bajando las temperaturas y que haga su luchita", aseveró en conferencia de prensa.

Por otra parte, informó que la bancada conformada por Morena, PT y PVEM buscará un cargo de elección popular en el 2024 y ya presentaron sus intenciones a la coordinación.

"De los diputados federales de Puebla, todos hicieron uso de su derecho, pidieron su reelección todos los diputados de Puebla y también sé que de los otros grupos parlamentarios".

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/mier-descarta-desbandada-seguidores-frente-amplio-puebla>